

Queridas familias Summerhillistas, es un gusto volver a saludarlos por este medio. Iniciamos el mes de septiembre y con él la recta final del presente año lectivo. En esta ocasión deseo compartir en primera instancia un mensaje con algunos consejos a tener en cuenta y en segunda instancia comentarles sobre algunas de las actividades que hemos vivido recientemente.

Lo primero a compartir son algunos consejos que considero sumamente pertinentes teniendo en cuenta que estamos próximos a cerrar el 3º bimestre escolar e iniciar el 4º y último bimestre del presente año. En este orden de ideas, iniciamos una etapa decisoria en los aspectos académico y convivencial. Por lo anterior, más que nunca, es fundamental el acompañamiento desde casa para identificar las oportunidades de sus hijos en este cierre de año escolar, así como los posibles riesgos de acuerdo al proceso que durante al año hayan tenido. Revisar juiciosamente los promedios en cada una de las asignaturas y buscando no sólo la aprobación de las mismas sino motivarlos a obtener desempeños altos o sobresalientes logrando de esta forma trascender los desempeños básicos, lo cual a su vez genera en ellos hábitos de autoexigencia y con ello la búsqueda de la excelencia en sus compromisos. Les aseguro que este hábito es de aquellos que llamamos: aprendizajes para la vida. En este punto algo fundamental es la importancia de la asistencia por parte de los acudientes a las diferentes citaciones enviadas por el o la docentes director (a) de curso.

En torno al segundo punto tal como lo comenté en la introducción de este mensaje, deseo contarles sobre algunas de las actividades que hemos desarrollado, pues es bien conocido que en Summerhill School somos profundamente dinámicos y procuramos que nuestros estudiantes vivan de manera permanente diferentes ambientes en su proceso de formación.

EVENTO CULTURAL Y ARTÍSTICO: La cita en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo se cumplió y en torno a la obra Meraki: El lenguaje universal del amor, pudimos compartir un bello momento en el que no sólo gozamos del talento de los estudiantes, sino que nuestras familias se llevaron hermosos mensajes en torno a la unión familiar y a nuestro conocido programa institucional “Hagamos un trato por el buen trato”.

Día de la Colombianidad: el 22 de julio nuestros niños vivieron esta bella celebración la cual tuvo como tema central la cultura y folclor propios de nuestro hermoso país. Desfiles llenos de colores llenaron cada rincón de nuestro colegio, juegos autóctonos, rincones de colombianidad con sus respectivas regiones y nuestra deliciosa gastronomía fueron tan sólo algunos de los puntos que gozaron nuestros niños, niñas y jóvenes desde preescolar hasta grado 11º.

Concourse D`epellation: El 6 de agosto, estudiantes de todas las edades hicieron gala de sus grandes aptitudes en el idioma francés y participaron en el concurso de deletreo. La emoción y la ansiedad por deletrear correctamente cada palabra en un idioma cuyo desempeño fonético tiene alto grado de complejidad resultó ser el escenario de un espacio de sana competencia y aprendizaje.

Second Spelling Bee Contest: En Summerhill School se posibilitan constantemente espacios para el afianzamiento del idioma inglés, por ello el pasado 22 de agosto vivimos el segundo concurso de deletreo del año 2025 en este idioma. Con diferentes estrategias de apoyo desde los más pequeños hasta grado 11º vivieron este evento en donde los ganadores en una etapa previa desarrollada en cada salón, disputaron los primeros lugares de cada grado y de cada nivel.

Día de la tecnología: Los ambientes de aprendizaje son un escenario continuo en Summerhill School, por ello el pasado 26 de agosto nuestros estudiantes de grado preescolar a 11º vivieron el día de la tecnología en el cual crearon prototipos caseros de diferentes niveles de complejidad, desarrollaron retos, observaron proyectos realizados por sus propios compañeros de otros grados y presenciaron competencias de artefactos en movimiento con diferentes niveles de programación.

Jean Day pro-Prom 2025: El pasado 20 y 21 de agosto vivimos nuestro Jean day, en el cual nuestros niños, niñas y jóvenes no solo gozaron de asistir de particular al colegio, sino que además vivieron por un espacio de la jornada, una programación con actividades lúdicas y artísticas que se disfrutaron al 100%. Recordemos que la organización de este evento contó con el apoyo directo de nuestros estudiantes de grado 11º ya que los fondos recogidos son destinados para poyar la fiesta PROM 2025. Fue un gusto el compromiso de nuestro querido grado 11º así como el comportamiento, apoyo y colaboración de los estudiantes en cada uno de los grados.

Johanna Gómez

Rectora Summerhill School